

Kontingen Asal Balikpapan Mulai Diberangkatkan

Balikpapan, Gerbangkaltim.com – Pemkot Balikpapan melalui Dinas Pemuda Olahraga dan Pariwisata (Disporapar) Kota Balikpapan mulai melepas keberangkatan kontingan Kota Balikpapan yang akan berlaga di Pekan Olahraga Provinsi (Porprov) Kaltim di Berau.

Penjabat Sekretaris Daerah (Sekda) Muhaimin mengatakan, keberangkatan untuk kontingen Balikpapan sudah dimulai.

“Tadi pagi, sudah mulai berangkat, kita lakukan pelepasan untuk atlet Taekwondo kita,” ujarnya, Jumat (18/11/2022).

Muhaimin menambahkan, dalam Pekan Olahraga Provinsi (Porprov) Kaltim di Berau Kota Balikpapan hanya akan mengikuti 38 cabang olahraga (cabor) saja. Sedangkan sebanyak 9 cabor lainnya dipastikan absen akibat tak terdaftar.

“Sembilan cabor yang memang tidak bisa berangkat karena entry by name by number tidak masuk ke system maka Pak wali tetap memutuskan untuk memberangkatkan kontingen Porprov kita ke Berau,” jelasnya.

Pemberangkatan kontingen Balikpapan, katanya, dilakukan secara bertahap dan tergantung jadwal pertandingan. Hal itu karena transportasi ke Berau tidak mudah. Karena tidak mudah untuk menyiapkan transportasi.

“Kita tidak memberangkatkan bersama-sama tapi di sesuaikan jadwal pertandingan mereka, supaya tidak terlalu konvoi, kedua juga angkutan ke Berau itu agak sulit,” paparnya.

“Jadi memang tidak dilakukan bersamaan. Seperti taekwondo dua hari akan bertanding mereka berangkat hari ini. Begitu juga cabor-cabor yang lain, sebelum H-2 mereka berangkat,”

ungkapnya.

Segala kebutuhan kontingen asal Kota Balikpapan, katanya, telah dipersiapkan Dinas Pemuda Olahraga dan Pariwisata (Disporapar) Kota Balikpapan, baik dari mulai dari penginapan, konsumsi hingga transportasi.

“Sebelum kontingen diberangkatkan, Disporapar sudah melakukan komunikasi dan koordinasi ke Berau,” ucapnya.

Pertama mencari tempat penginapan dan alhamdulillah sudah dapat, kemudian lanjutnya, yang kedua berkoordinasi untuk transportasi Alhamdulillah juga sudah dapat.

Dan untuk makan minum juga sudah dapat dan baju untuk sudah dipersiapkan, sesuai dengan jumlah yang ada di entry by name by number.